

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El INAP intercambia con su homólogo vasco criterios sobre la selección de personal en las administraciones públicas

Ambos organismos han mantenido recientemente un encuentro técnico en Pamplona

Jueves, 15 de diciembre de 2011

El Instituto Navarro de Administración Pública ([INAP](#)) ha mantenido, en fechas recientes y en su sede de Pamplona, un encuentro técnico con el Instituto Vasco de Administración Pública ([IVAP](#)). Esta reunión obedece a la necesidad de intercambiar criterios y experiencias sobre las actuaciones que desarrollan los diferentes institutos autonómicos de administración pública.

En esta ocasión, el INAP y el IVAP, que mantienen intercambios y colaboraciones desde hace varios años, han centrado el objeto de su encuentro en el ámbito de la selección de personal. En la anterior reunión, celebrada en el primer semestre de este año, abordaron la formación de los empleados públicos.

Durante el encuentro, ambos organismos han constatado diferentes iniciativas de mejora de los procesos de ingreso de personal. Algunas de las cuestiones planteadas han sido la acreditación previa, las tasas a abonar, la inscripción telemática, la conformación de los tribunales, la protección de datos de carácter personal, y la necesidad de adecuar las titulaciones al Espacio Europeo de Educación Superior y al Estatuto Básico del Empleado Público.

También se han analizado el procedimiento seguido con las personas con discapacidad, la elaboración de temarios, ejercicios y preguntas; el tratamiento dado al euskera, la valoración de los conocimientos informáticos, la elección de plazas y vacantes, el abordaje de los concursos de traslados y las pruebas psicotécnicas utilizadas para valorar los distintos perfiles.

El resultado de la jornada ha sido valorado como muy provechoso y se han conocido experiencias transferibles entre ambos institutos. Asimismo, es interés de ambos organismos continuar manteniendo este tipo de contactos regulares que, en otro formato, abarcan también al área de formación en idiomas.

Por otra parte, y en fechas próximas, el Instituto Navarro de Administración Pública tiene previsto mantener otros encuentros con diferentes institutos autonómicos cercanos para desarrollar y ampliar tanto sus líneas de trabajo como sus iniciativas de cooperación interadministrativa.